

La montagne poussée de côté

Castor Poche

Quinze contes juifs

humour juif. Conte de fous-sages / Convient particulièrement à une période de canicule

Thème

Les imbéciles de la ville de Chelm et leurs sages. La chaleur de l'été.

Résumé

Présentation de Chelm. Canicule à Chelm. Les habitants vont consulter les sages qui donnent des avis :

1° aller chercher de la neige au sommet de la montagne. Arrivée en bas, la neige a fondu : elle ne valait rien.

2° tromper le soleil en s'habillant comme lors des hivers les plus rudes : inefficace

3° déplacer la montagne pour laisser circuler l'air vers la ville. On désigne deux costauds, Lemel et Mendel. Un voleur emporte leurs chemises déposées à terre. Comme ils ne les retrouvent pas, ils vont interroger les sages : c'est qu'à leur insu, ils ont poussé la montagne si loin que les chemises sont hors de vue. En apprenant cela, les habitants sont soulagés.

Public

Tout public